



感動と出会いの輪を広げよう! NO.3

会報

藏王

山形市蔵王
倫理法人会

第53号

発行:平成23年4月1日

MS再開のご挨拶

会長 池田修二

王の倫理経営講演会の当日でした。役員全員が2時過ぎから準備をしておりましたが、あの大変な時に、停電の中を会場に駆けつけて下さいました方々がたくさんいらっしゃいましたことに本当に感謝申し上げます。

今回ほど倫理で教えられた全てを受入れ、全てを捨て切り、全てに尽くし切り、そして、打つ手は無限！こういった言葉がズシッと心の中に入ってきたことはありませんでした。こんな時だからこそ、全ての現状をきちんと受け入れ、全てを捨て切つて、新たな気持ちで行動しましよう。打つ手は無限です。

（4月2日）

三週間ぶりのMSですが、大震災後の方まだ大変な時期に、早朝よりたくさんの方にご出席いただきました。本当にありがとうございます。我が倫友の中でも宮城県の石川県会長をはじめたくさんの人たちが被災されたということで危惧しております。今、大変な思いをされておられる方がたくさんおられると思いますが、心の中から、ご冥福、そしてお見舞いを申し上げます。

▼今年は、昨年あつたセブンアク
トの達人になるための、挨拶、後
始末、集合、姿勢などの厳しいチ
エックがありませんでした。全て
が自主的に変わり、チエックもさ
れませんでした。このことで、リ
ーダーにチエックされて×にな
ると困るからやる意識が一切無
くなり、誰も見ていない中で自主
的に履物を揃えたり、洗面所の水
しぶきを拭いたりすることが逆
にこんなに気持ち良いことなん
だと気付かされたのは驚きと感
動でした。▼富士研に井戸水をく
み上げる人口の滝ができました。
そこで禊の滝行をやるのです。冷
たいかと言えば確かに冷たいの
ですが、そういうこと以上に、水
はこちらの受け止め方で全然違
つてくるものだと思いました。初
めてでしたのでかなり緊張して
入つていくと肩の力を抜きました。
ようと言われて力を抜きました。
そうしましたら、強い圧力でかか
つていた水が急に優しい柔らか
い水に変わったのです。それが不
思議でした。普通の滝行ですと自
分を痛めつけてストイックに修
行するのでしようが、この愛和の
禊と言うのは水と仲良くすると
か、色んなものと仲良くする為の

4月のMS

- 4月2日(土) 第353回
『倫理を学んで』
上山市倫理法人会
会長
田島誠一 様
 - 4月9日(土) 第354回
『笑顔の裏に倫理あり』
山形県女性委員長
菅野美奈子 様
 - 4月16日(土) 第355回
『江戸時代の山形商人』
(株)井筒屋 代表取締役
榎森伊兵衛 様
 - 4月23日(土) 第356回
『発想の転換が接客を変える
目指すはその道のNo 1』
クアハウス碁点総支配人補佐
鈴木忠美 様
 - 4月30日(土) 第357回
『ワクワクした人生を送っています
青森市中央倫理法人会 会長
関原 新 様

禊なのだろうと思いました。宇宙から、青空からエネルギーを頂くような感じでした。水をかぶつてほとんど目が見えない状況でしたが、正面に丁度太陽があつてその光を浴びてさらに眩しいのです。それが太陽からのパワーをいただいているような感じでとても気持ち良い体験でした。▼杉木立の中をまっすぐ伸びる帰り道には白いタイルを1m幅位で敷いてくれていました。そこを一人一人帰っていくのですが、その時も太陽が正面にあつて体がとても気持ち良かつたものですから、生きる喜びのような嬉しさと清々しさを感じまして、こういう体験は正直初めてでした。嬉しさがこみ上げてくるような、突然泣き出しあくなるような高揚感がありました。▼自分の心中を覗く講義で自分の内面を探つていった時、1月に亡くなつた元社員のことを見つめて私の方に何か訴えていました。自分の中にいた元社員のことをふと思ひました。その方が思いを込めて私の方に何か訴えていました。私が全部決めるのだとまつてきて私の心になつてゐるのではないかと感じられました。私の心は私が全て決めるのだと常日頃思つてきたわけですが、それだけではないのですね。他の人の思いやパワーを頂いて私がいるのだということです。これからもこのことを忘れずに生活していきたいと思います。▼これから何をしたいか。①笑顔で挨拶をします。笑顔は色んな人の想いとか願いを受け取るバラボラアンテナではないでしょうか。②会社の朝礼を生まれ変わらせます。③各倫理法人会の成長発展を願い、どうすべきかを考えて行動します。▼これからも倫理を学んで生きる喜びを一杯もらいましょう。そしてもらつたら今度はお返しをする活動をしていただければみんなが幸せになると思います。

○富士研報告

山形市蔵王 池田修一會長

▼山形をしつかりPRされた方々。鈴木県会長。最後の〆を締めを鈴木会長にやつていただいたのですが、太陽の光、富士山の壮大な景色、それから杉林に繋がる真っ白な道。そこで禊をやつてきた話。自然を語らせたら鈴木会長の右に出る人はいません。山形県の県会長が一番最後の最後に一番良い話をしてくれました。▼山形市松田浩研修委員長。大きいホールの隅の方に笑顔の実践としてカメラとテレビがセッティングなっているところがありました。笑顔を二ツとやりますと点数がつきますが100点は出るのでですが、みんな長続きしません。これを1分14秒やつた方。富士研で新記録でした。▼私。「集合リーダー誰かいませんか?」「ハイツ!」と手を上げました。そうしたら私ともう一人の二人だけ。山形県の名に賭けて絶対勝つてやろうという気持ちでジヤンケン、見事に勝ちました。赤いちゃんちゃんこみたいなものを3日間はおつて、皆さん方の集合のリーダーをやりました。▼言葉との出会い。▼洗面所の鏡で笑顔を見ながら、私も、そして今日出合う全ての人たちも、今まで十分に素晴らしい。でも愛と奉仕がレベルアップしてこれからもつともつと立派に、幸せになつていく、今日まで精一杯

努力してきた自分に向かって心を込めて、「今日まで本当にありがとうございます。」大切な人たちの顔を思い浮かべながら今日も宜しくお願ひします。▼命の溯源の中の六愛語。お母さんのかける言葉は共感、抱擁。大変だったね。良かつたね。偉かつたねの3つだけ。お父さんがかける言葉は評価、称賛。しっかりと記憶。大丈夫だよ。良くやったの3つだけ。▼山口さんという鬼のセンターラインが書いた「オンラインのこどもたち」より。▼全責任は、父=経営者に有り。父親=経営者は日々新たに使命を尽くし、陽気に清らかに朗々と燃える命の焔でなくてはなりません。苦手から逃避する男に父=経営者の資格はありません。日本文化の再建を放棄した父親たちは金銭的実利を選びマイホームパパとなつて一刻平和主義に現を抜かして来ました。そのつけが溜まりに溜まつて日本語がまともに話せない、挨拶も返事ひとつもできない、雑巾がけができない、礼節を知らない、赤ちゃん大人が日本を占領しつつあります。全て私たち父=経営者の責任です。▼父=経営者のモットー5点。
①父=経営者は身近な社会の光、いつも元気に爽やかに。②娘は愛の誇らしい水、いばらす無視せず、自ら実践。③父=経営者の評価と称賛が自信をつける長所を伸ばす。④妻への感謝と使命感、子どもは見ている、知っている。⑤ハートフル、パワフル、

○富士研報告

阿部 宏 普及拡大副委員長

▼ 基本の実践 ▼ 健康管理に万全を尽くし、心身共に明朗愛和の生活をおくります。私は今後模範の生活を送るために夜遅くまで酒を飲んだりぶらぶらしたりいたしません！▼ 男性の実践 ▼ 関わる事の一切都是全責任を我に有りと覚悟しかなることも真正面から対応します。仕事も生活も問題に直面した時は、避けたい避けたい気持が当然出てきます。自分の考えもぶれていきます。そういうつたものをいかに少なくしていくかを実践していきます。▼ 職場の実践 ▼ 朝礼推進チームを設置し活気に満ちた社風をつくり会社に貢献できるよう努めます。会社では朝の達人プロジェクトチームを作つて、活気ある朝礼をやろうと進んでいるところで、非常にタイムリーなことでしたので、これは迷わず実践していきます。

○富士研報告
株中村建築事務所 中村正利様

とをお話をするのは大変おかしな話かもしませんが、富士研の研修は、倫理を知らなければ知らない方が良いのかなというのが率直な感想でした。▼初日に命の遡源の講義にインパクトを与えられ、二日目は自分を見つめ直す。三日目はそれを実践に移すためのプログラムを組むと正に最初から最後まで起承転結というよりも、生まられて、形を作って、繋げるというようなセミナーを行うわけですが、余計な知識といいますか、ご自身が持つていらっしゃる常識と経験は研修を素直に受け止めるには壁になる部分があるというのを感じております。▼今回、最初に会場の方で何回受講されていますかと訊かれました。初めてではなく何度となく来ていますという方が結構いらっしゃいました。率先して行動を取られるリーダーシップのある方々の中に、私のようなものがちょっとこちよことくつついて勉強しておりました。▼激励のFAXがわざわざ富士の方まで届いていました。これはかなり効くんですね朝早くからぎゅっと詰められている時間の中で、自分をバツクアツプしてくれている人がいることを感じられる一瞬というのは、本当に心強く感じました。貴重な勉強をさせていただいたことに感謝申し上げます。